

# La Gazette Jaune de Grenoble

Edition n°27 du 14 au 21 Décembre 2019

A LA UNE: Le Père-Noël est en grève, Noël est annulé!



Santa C, dit le père Noël, a été arrêté aujourd'hui après avoir apporté son soutien à la convergence des mouvements de lutte contre le système capitaliste. Lors de son arrestation le père-noël a déclaré: "moi je n'en peux plus, livrer un jouet à chaque enfant le soir de noël, avec un peu d'organisation, c'est possible, mais là ça devient n'importe quoi, les commandes explosent et les enfants ne me calculent même plus, la magie de Noël n'est plus..." "de plus, avec le réchauffement climatique, les conditions de travail deviennent impossibles, je ne vous parle pas de l'état des rennes..." Ce père-Noël qui autrefois fabriquait lui-même les jouets des enfants, localement, est maintenant contraint de se fournir au prix fort dans un Grand Magasin pour la mauvaise et simple raison que tous les enfants, jouets de la publicité, réclament les mêmes articles, des mêmes marques. Le gouvernement vient de le condamner à 3 mois ferme sans procès, l'instance judiciaire n'ayant de toutes façons plus d'autre intérêt que de servir le pouvoir.

Noël est donc annulé.

Prévenez vos familles!

Annulez tout!

Le capitalisme est à l'arrêt pour une durée indéterminée!

Le père Noël a indiqué qu'il refusait de travailler jusque 64 ans et qu'il conseillait au président Macron de distribuer comme lui des cadeaux aux enfants sages et pas juste aux enfants riches.  
Ses lutins sont en grève depuis le 5 décembre!

*La Gazette Jaune de Grenoble a une pensée pour notre compagnon de lutte Pascal, qui est décédé brutalement. Toute notre amitié à ses proches, particulièrement en ce triste et dououreux moment*



Retrouvez-nous sur notre page Facebook:  
<https://www.facebook.com/La-Gazette-Jaune-de-Grenoble-437256427027373>

Gazette gratuite

Ne pas jeter sur la voie publique

# La Gazette Jaune de Grenoble

Edition du 14 au 21 Décembre 2019

## Le Gilet Jaune de la semaine: Delevoye pas dans les clous!



Notre GJ de la semaine c'est un bosseur acharné, au bord du surmenage le gars, il sait même pas combien de postes il occupe, 13 ou 14 aux dernières nouvelles, mais pas impossible que ça change, en plus il est retraité le gars. Et son ou ses salaires, des montants pas possibles: 10 135€/mois brut d'un côté (payé par nos impôts), 5 340€/mois de l'autre, 65 000€ net en 2 ans ailleurs (où? Nous ne le savons pas encore). Qui est-ce? Mais c'est J-P Delevoye oui oui, l'homme honnête qui détruit nos retraites! En plus de l'illégalité du cumul pour un haut fonctionnaire, comment peut on assurer toutes ces fonctions de façon efficace? À moins d'envisager que ce personnage n'était payé que pour l'influence qu'il pouvait exercer sur le gouvernement en faveur des entreprises privées. Lobbying dites-vous? Epuisé par toutes ses fonctions, notre cher Mr Retraite a donné sa démission, il parle de rembourser...avec nos impôts ou une cagnotte?

## Justice, fiche nous la paix et relaxe les militants politiques



Quelques nouvelles des suites judiciaires de nos décrocheurs de portraits présidentiels : pour avoir refusé de donner leur adn à la police et alimenter ainsi un des nombreux fichier "big brother" qui existent en France (le FNAEG en l'occurrence, un fichier qui concerne des crimes et tout un tas de délits mineurs, mais pas les abus de biens sociaux et autres délits financiers, faut pas pousser non plus...), deux militants ont écopé d'une amende de 300€ avec sursis et un autre une amende de 500€ avec sursis.

En persistant à poursuivre et punir cet acte de désobéissance civile, la "Justice" française se fourvoie dans le non respect de la Convention Européenne des Droits de l'Homme (violation du droit au respect à la vie privée, art.8, alors même qu'il s'agit d'une garantie contre l'arbitraire de l'Etat).

Encore une preuve de l'iniquité de cette administration judiciaire et de son fonctionnement à deux vitesses, qui rend toujours des jugements selon que l'on soit "puissant ou misérable".

## A chacun ses priorités

Le gouvernement vient d'interdire les emballages plastiques à usage unique...en 2040! Apparemment légiférer sur les retraites est bien plus urgent que sauver notre planète...



## AGENDA

**Vendredi 20 Décembre:** 8h Mobilisation de soutien pour mineurs isolés – parvis du Département rue Fantin Latour Grenoble

12h AG Culture (Beaux Arts)

**Samedi 21 Décembre:** 10h tractage à Comboire (rdv à la station service de Comboire) et Marché St Bruno

14h tractage rond point de Vizille

**Jeudi 2 Janvier:** 18h AG secteur Malherbe-Tessiere-Villeneuve (MDH)

**Lundi 6 Janvier:** 18h AG interpro Abbaye-SMH (Maison des habitants)